

gestrige Bürgerbeteiligungsrunde Hegneberg & Siedlung

10.10.2024 18:36

Von Schmidt, Viktoria < viktoria.schmidt@rottweil.de>

An eberhard.banholzer@t-online.de <eberhard.banholzer@t-online.de>

1 Anhang - 930,7 KB

🧑 Neuer Taktfahrplan Linie 2 an ein anderge hängte Schleifen ohne Brückgasse.jpg

Sehr geehrter Herr Banholzer,

nach unserem Treffen gestern Abend, für das wir uns nochmal bedanken möchten, haben die Kollegen aus der Verwaltung die verschiedenen Anregungen zur Vermeidung der Befahrung der Brückgasse eingehend geprüft. So hatten wir das zugesagt.

Die vorgetragenen Bedenken werden dabei gesehen. Insbesondere die Anregung, beide Schleifen (Hegneberg und Siedlung) anzufahren wurde dabei noch einmal gründlich untersucht.

Ein vollständiges Befahren beider Schleifen kommt leider nicht in Betracht, weil ansonsten kein Zeitpuffer besteht und es deshalb zu Verzögerungen im Fahrplan kommt.

Es gab jedoch aus der gestrigen Runde den Hinweis dass es denkbar ist, auf dem Hegneberg lediglich eine kleinere Schleife zu fahren. Dies ist zeitlich möglich.

Wir denken hier daran, dass der Bus lediglich bis zur Haltestelle Elzacher Straße fährt. (Dies gilt nicht für den Schulbus. Dieser kann die bisherige Strecke bis ganz nach oben weiterfahren.)

Wenn die Ampeln gleichzeitig dergestalt umgerüstet werden, dass Busse vorrangig fahren können, kann der Fahrplan eingehalten werden.

Die Kollegen sind hier noch in der abschließenden Prüfung. Damit wäre aber allen Interessen Rechnung getragen. Auf der einen Seite müsste die Brückgasse nicht befahren werden. Auf der anderen Seite würde es eine durchgehende Linie ergeben (z. B. bis zur Saline oder bis zum Bahnhof).

Diesen Vorschlag werden wir dem Gemeinderat vorstellen (zunächst im Umwelt-, Bau- und Verkehrsausschuss am 16.10.2024, danach in der Gemeinderatssitzung am 23.10.2024).

Insofern ist der gestrige Austausch sehr positiv zu bewerten. Nochmals vielen Dank hierfür. In der Anlage finden sie noch ein Schaubild.

Sehr geehrter Herr Banholzer,

in Ermangelung konkreter Ansprechpartner habe ich mich an Sie gewandt. Uns ist es wichtig, dass die Bürgerinnen und Bürger auf dem Hegneberg und der Siedlung die aktuellen Entwicklungen unmittelbar von uns erfahren. Ich hoffe, Sie können uns hierbei behilflich sein. Anderenfalls wären wir für einen Vorschlag Ihrerseits sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen Viktoria Schmidt

Stadt Rottweil Persönliche Referentin des Oberbürgermeisters Stabsstelle für Bürgerschaftliches Engagement/Bürgerbeteiligung Geschäftsstelle der Lokalen Agenda 21

Hauptstraße 23 78628 Rottweil

Telefon: 0741/494 - 293 Mobil: 0176 31 77 38 29

E-Mail: <u>Viktoria.Schmidt@rottweil.de</u>

Homepage: www.rottweil.de



Rottweil freut sich auf die Landesgartenschau. Weitere Infos unter <u>www.rw2028.de</u>. Bitte prüfen Sie der Umwelt zuliebe, ob der Ausdruck dieser E-Mail erforderlich ist

1 von 1 11.10.2024, 12:24